
近段时间来，

5月 29 日这个日

子让许多人牵挂，

而真正到了这一

天，又有许多不

舍。毕竟合肥机

场中属于骆岗的

舞台就要降下帷

幕，而面对骆岗谢

幕仪式，周围的老

邻居们会不会舍

不得？小卖部和

饭馆又会做哪些

改变？昨日，是

骆岗机场运行的

最后一天，记者

带着这些疑问探

访骆岗机场的老

邻居们。

邻居一:11路公交车
会想念与飞机赛跑的日子

“乘客朋友们，骆岗机场候机楼站就要到了，

请有需要的旅客准备下车。”昨日上午9：10，11路

公交车有些空荡，听见语音提示的乘客们陆续起

身准备下车，到站停靠后，4名乘客依次走下公

交，11路公交车，缓缓驶入底站的停车位。

“最近乘车来骆岗的旅客数量并没有明显的

变化。毕竟新桥机场还没有正式运营。”司机董

师傅说，“虽然骆岗机场就要停运了，但我们目

前还没有接到通知要改变路线。”

董师傅在 11路公交车上做司机已经 6年

了。当我们问其是否会怀念骆岗机场时，她抬

头看了看天空说：“可能以后再也不能近距离看

到飞机飞过了。”

另一位司机小吴，开 11 路车只有两年时

间。“我肯定会想念骆岗机场的，开着公交车

看着飞机飞过，这种感觉就像是与飞机赛跑

一样。”

每周都会来骆岗拜访几次

机场周围的出租车是一群十分特殊的邻居，

他们不会固定地“居住”在机场附近，但是每周

都会来拜访几次，将旅客送达。

“来骆岗机场的旅客数量最近没有什么变

化，每周大概三四次来这里接送客人。”皖

A-8**83司机汪师傅对记者说。“未来新桥机场

开始运营后，可能打的去机场的人就更少了，毕

竟机场大巴会更方便也更便宜了。”

“我到现在还没有去过新桥机场，希望有更

多的旅客打车去新桥，我自己也可以趁机多去

那里参观一下。”汪师傅一边擦着车上的雨水，

一边对记者说。

机场要搬走了，真舍不得

“我在新庄已经住了几十年了，天天都能看

到骆岗机场，它就像我的家人一样。”今年66岁

的陶大爷是机场老邻居，对骆岗的感情很是深

厚。“眼看着机场就要搬走了，真的舍不得。”

谈起合肥机场这几十年的发展，陶大爷似乎

有说不完的话。“合肥最早的机场是在三里街机

场，那时候我还很小。然后就有了这个骆岗机

场，想不到再过几天骆岗机场也要退休啦。”陶

大爷说自己现在还没有去过新桥机场，但是未

来有机会一定要去参观一下。

骆岗机场建成时我才十几岁

庐州大道的街边有一个吴家小卖部，那是机

场附近的老居民吴阿姨开的。提起马上就要落

幕的骆岗机场，吴阿姨一下就打开了话匣子。

“我们在这住了几十年了，机场刚刚建起来

的时候我还是十几岁的小女孩呢，那时候通向

机场的大路都还没有修好，一下雨到处都是泥

巴，出个门都要多带一双雨鞋。”被问到有没有

什么特别深刻的回忆时吴阿姨说。

提起骆岗机场的退休，吴阿姨也没有特别担

心会给自己家的小卖部带来什么不好的影响。

“骆岗机场关闭，来小卖部买东西的人肯定减少

了，但是以后这里一定会有新的建设，我们这块

一定还会有更新的发展。”

转让的转让，关闭的关闭

排骨汤、萝卜汤、红烧牛肉、麻辣鸭血，昨日

上午10：30，知府饭庄的大土灶上六个大锅正烧

着美味的菜肴，蒸腾的热气将厨房的气温抬高

了好几度。

“机场结束运营对我们周边的饭店确实有不

小影响，你看旁边的饭店都已经转让了。早前

我们家饭店在节假日的时候，一天都能来几百

人，其中很多还是外地人，现在一天只有几十人

了。”王师傅一边忙一边对记者说。

记者顺着王师傅所指的门面看过去，的确有

三家饭店已经关闭。最左边的一家饭店玻璃门

紧闭，里面的东西已经搬光。

骆岗机场候机楼大门前，“再见，骆岗”昨日

格外引人注目。而骆岗机场的所有回忆都会被

合肥市民，被这些老邻居们放入记忆相册永久

珍藏。 朱晓洁 卢雁 记者 王玉 祝亮

邻居二：机场出租车

邻居三：新庄老居民

邻居四：小卖部吴阿姨

邻居五：周围老饭店
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“这一秒，发现你如此重要”
骆岗昨晚深情告别，老邻居们恋恋不舍


